

► **Distinction.** Des salariés de la mutuelle La Choletaise ont été distingués

La mutuelle La Choletaise a tenu à honorer et récompenser 7 de ses salariés. Le président de la mutuelle, Jean-Marie Veigneau, en compagnie d'Eric Andro, directeur Général, et d'Auguste Humeau, vice-président, ont remis à chacun d'entre eux la médaille du travail.

Les récipiendaires sont les suivants : médailles d'argent (20 années de travail) : Marie-Lise Pohardy gestionnaire prestations, Maria

Viana, chargée d'accueil téléphonique, Géraldine Tisseau, animatrice service gestion. Médaille vermeil (30 années travaillées) : Paul-Emmanuel Gouraud, directeur administratif et financier, Christine Gourichon, gestionnaire prestations, Sophie Hullin assistante de direction. Médaille Grand or (40 années travaillées) : Sylvie Courant, gestionnaire prestations.



Cholet. Sept salariés ont été honorés pour 20, 30 et 40 ans de travail.